

Märchen erobern die Eppsteinschule



Die Schülerinnen und Schüler der fünften Klassen freuten sich letzten Montag, drei Märchenerzählerinnen an der Eppsteinschule begrüßen zu dürfen.

Zum krönenden Abschluss der Themeneinheit "Märchen", welche im Deutschunterricht erfolgreich und voller Freude sowie Kreativität behandelt wurde, folgten Frau Spahn, Frau Gensheimer und Frau Jacobone auch dieses Jahr wieder der Einladung von Frau Kosar, der Leitung des Deutsch-Fachbereiches der Eppsteinschule. Die schuleigene Aula verwandelte sich mithilfe von selbsterstellten Plakaten und Bildern für drei Schulstunden in eine Märchenwelt, welche die Kinder zum handlungsorientierten Umgang mit den Märchen der Gebrüder Grimm anregte. Gespannt lauschten die Schülerinnen und Schüler den Märchenerzählerinnen und tauchten ein in die Welt der Märchen. Die Märchenerzählerinnen gestalteten ihre Märchenstunden so, dass die Kinder zum Mitmachen angeregt wurden. Die jungen Märchenexperten konnten die Märchen mitgestalten, indem sie bei den jeweiligen Märchenfiguren bestimmte Gestiken und Geräusche nachahmten. Darüber hinaus spielten sie die erzählten Märchen szenisch nach und verinnerlichten so den Inhalt des Erzählten.

Wir danken sowohl den netten Märchenerzählerinnen, als auch Frau Kosar für die Mühe und die funkelnden Kinderaugen.